祭りにチ

P

しまし

た  $\mathcal{O}$ 

が

ノリ

上に盛

らに

てい

ただきまし

面

変えてパフォーマンスを前

一新しい試みと多少趣旨

を か

とうございました。

今回

とができまして大変あり

が

且つ無事に終了するこ

雰囲

事故もなく

たがたくさんの方々のご支 正直運営に不安はありま

暑が続く中にあって、 援ご協力もあり、

朝

 $\mathcal{O}$ 猛

ト設営から最後のお楽

み抽選会まで、 力のもと、

皆様のご

広報部会

かきまるくん**来場** 

## マイシティ新ゆり町内会

ス。

各大会でも上位の成績

ンス部によるパフォー

マン

それには

続き麻生中学校

を果たした見事な演舞に盛 大な拍手が送られました。

むによる暑さを忘れさせて 舞で、そして小学生ダンス で祭り気分をアゲていただ くれるような勇壮な太鼓演 ズによるチアリー ◎トップバッターはシェリー 引き続き和太鼓じゅげ ディング

よるフィット

ネス体操を校

加できるディップネスに

引き続き、

会場の

だれでも

夏まつりを開催

たしまし

4年ぶりの開催となり、

校校庭にて、

9 回

目となる 麻生小学

8月5日

学ジャグリングサークル クスした後、 庭で行い会場内を少しリラッ トリは中央大

吹奏楽部による れました。 と花を添えてく よるかわいらし 夕暮れ空をさ 行らしい ダンスパフォー ンスで祭りの 麻生中学校 ムH-kiDSに 清涼感 演奏 -ディング シェリーズによるチアリ

和太鼓じゅげむによる太鼓演舞

ップネスによる ットネス体操

H-kiDSによるダンスパフォ ーマンス 麻生中学校吹奏楽部による演奏

麻生中学校ダンス部による演舞

送委員により午後5時に 浦会長からは日頃の皆様 会宣言が行われました。 麻生小学校の を込めた挨拶がありました。 ◎西浦会長と麻生中学校放 言葉をいただきました。 こ理解ご ŋ t めくくりました。 で会場 オー てお祝いとねぎら ・グリ 4 ば 年ぶりの開催 協力に対する感謝 夏の夜のひと 山岡校長先生 フォー に盛り上 11  $\mathcal{O}$ に 7 開 向 お 西  $\mathcal{O}$ 

◎校庭では久しぶりに地 のゆるきゃ かきまるく Ġ 元

◎消防| 喜びでした。 に乗ったり子どもたちは 着て写真を撮ったり運 やって来て、 などを行 楽しくふれあ が来場 団 いまし の 消防ポンプ車 子供防-たまた、 記念撮 皆様 |火服 転 席 を が

ットに による圧 巻  $\mathcal{O}$ 西浦会長による開会宣言

